
Martin Bader
Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 23. Januar 2010, 23:07

Das schlimme ist ja, dass der Spruch "wir haben kein Geld für neue" bald ganz neue Dimension
erreichen wird. Denn in Liga zwei müssen wir wieder mit weniger Kohle rechnen und die
Zuschauer werden bestimmt auch nicht mehr so zahlreich kommen. Ich versteh echt nicht
warum unsere Fuzzys in ihren Puppssesseln nicht mal etwas über den Tellerrand schauen
können. Ein neuerlicher Abstieg schmeisst uns wieder Jahre zurück. Es wird immer schwerer in
der Bundesliga Fuss zu fassen. Ich sprech ja nicht davon eine Spitzenposition in Deutschland
einzunehmen, aber zumindest mal sich in der Bundesliga zu etablieren.
Jetzt allerdings sehe ich eher so ein mageres Jahrzehnt wie die siebziger, oder die neunziger auf
uns z kommen, wo Bundesliga eher nicht unsere Spielklasse war.
Wenn man bedenkt was für Möglichkeiten wir nach dem Pokalsieg hatten, eine erschreckende
Entwicklung.
Nein, solange die jetzigen Leute am Ruder bleiben braucht man nicht von guten Zeiten
träumen. Ich befürchte eher, viel schlimmer wird nun alles werden.
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